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自由民主党千葉県議会議員会 

◎はじめに．．．。 

 春爛漫、過ごしやすい季節となりましたが、

如何お過ごしでしょうか。日頃より格別のご厚

誼・ご厚情を賜っておりますことを心より厚く

御礼申し上げます。 

 さて、２月１４日から３月１５日まで令和６

年２月定例県議会が開催され、令和６年度千葉

県一般会計予算、選択的週休３日制を可能とす

る職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部

改正、教育長再任の人事案等の知事提出の９１

議案と議員提出の発議・意見書を審議・可決

し、閉会しました。 

 また３月４日から３日間の日程で開催された

予算委員会の最終日６日に自由民主党委員の最終質疑者として質疑を行いました。 

 これからも、これまで千葉市議会で学んだことを活かしながら、千葉県・千葉市の

パイプ役として汗をかかせていただこうと思います。 

 これからも変わらぬご支援・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。  

千葉県議会予算委員会での質疑（３月６日） 

◎予算委員会での質疑について。（ご報告） 

 予算委員会で行った質疑の項目は、下記のとおりです。 

 １点目の中小企業の人材不足への対応では、中小企業が人材確保のための環境整備

や雇用のミスマッチへの取組み、リスキリングへの支援などをお尋ねし、人材不足解
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 ◎質疑通告項目 

 １．中小企業の人材不足への対応について 

 ２．学び直しについて 

 ３．私立学校ＬＥＤ照明導入事業費補助に 

   ついて 

 ４．交通施策について 

 ５．健康寿命について 

 ６．ドローンの活用について 

 ７．企業局の本局庁舎について 

 ８．柏井浄水場について 

 ９．特別支援学校について 

１０．花見川のかわまちづくりについて 

１１．交番について 

消のためにも社員一人ひとりの労働生産性を高め

ていくための施策展開を求めました。 

 ２点目の学び直しでは、学びの総合窓口、ＡＩ

による情報収集などについてお尋ねし、県内市町

村と連携し、リカレント教育の推進に努めるよう

求めました。 

 ３点目の私立学校ＬＥＤ照明導入事業費補助で

は、令和６年度予算案の新規事業である本事業の

創設の背景や目的、制度概要や導入効果について

お尋ねし、６００基の場合、年間約２００万円程

度の電気代節約が見込まれることから、ＳＤＧｓ

や地球温暖化対策等の観点も含め、積極的な事業

展開を求めました。 

 ４点目の交通政策では、県が令和６年度の組織

改正で交通関係の担当部長と担当課長を新設し、
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交通部門強化を図ることから、今後の施策展開についてお尋ねし、鉄道ではローカル

鉄道の在り方、在来線の利便性向上や交通アクセスの充実について、バス・タクシー

では運転手不足、地域移動手段の確保についてなどの様々な課題対応に臨むとの答弁

があったことから、鉄道事業者に対しては昨今のＪＲ京葉線ダイヤ改正騒動での対応

を始め、ダイヤ改正や駅前開発では地元自治体と密に連絡をとるよう求めることを強

く要望するよう求め、引き続き、県民の移動手段の確保に向け、市町村や事業者と連

携して取り組むよう求めました。 

 ５点目の健康寿命では、現行計画「健康ちば２１（第２次）」の評価と令和６年度

から始まる次期計画の取組みについてお尋ねし、県が実態調査やデータ分析等を行い

情報を発信し、市町村が実施する健康寿命延伸活動を支援するよう求めました。 

 ６点目のドローンの活用では、先ず防災への活用について、県内消防本部のドロー

ン配備や活用状況、災害時の運用などをお尋ねし、ドローンの活用においても関係機

関と連携して災害対応にあたるよう求めました。 

 次のインフラ管理への活用では、ドローンの運用実績、今後の課題や活用について

お尋ねし、ドローン操縦が出来る職員を増やすことと積極的な活用を求めました。 

 次の産業分野での活用では、千葉県実証実験ワンストップ窓口での支援や産業分野

へのドローンの普及支援策についてお尋ねし、ドローンは今後様々な場面で活用され

ることが期待できることから新事業創出に向けた支援に努めていくよう求めました。 

 ７点目の企業局の本局庁舎では、令和７年度供用開始予定の新庁舎の災害対策と本

局移転後の幕張庁舎の活用についてお尋ねし、幕張庁舎は花見川区にある数少ない行

政庁舎であることから本局移転後も最大限活用するよう求めました。 

 ８点目の柏井浄水場では、令和６年度予算案の非常用自家発電設備増強工事の内容

と予算額や増強後の効果についてお尋ねし、能登半島地震を見てもわかるとおり、水

道は重要な社会インフラであることから、引き続き災害に備え万全の対策を期すよう

強く要望すると共に、柏井浄水場が災害時は近隣地域の応急給水拠点となることから

その機能維持にも備えるよう求めました。 

 ９点目の特別支援学校では、旧花見川第二中学校跡地に新設される県立特別支援学

校の開校に向けた進捗状況などについてお尋ねし、今後も地域との連携を図り、令和

９年度開校に向けた事業整備に努めるよう求めました。 

 １０点目の花見川のかわまちづくりでは、計画概要と千葉市域の整備内容について

お尋ねし、令和６年度事業として花島公園付近の花見川で市が船着場や駐輪場施設、

県が親水護岸を整備する旨の答弁があったことから、関係市との連携による着実な事

業推進と花見川を訪れる方々が快適に過ごせるよう維持管理することを求めました。 

 １１点目の交番では、令和６年度建替工事される作新台交番と令和７年度移転建替

予定の幕張駅前交番についてお尋ねし、建替期間中の交番機能の維持に努めるよう求

めると共に、花見川区には警察署が設置されていないことから警察署の設置を含め、

区内の警察施設の充実を図っていくよう求めました。 

 今後も課題解決に努めて参ります。ご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。 


